

# 三和分校だより

平成20年度  
第3号 11月  
発行：福知山高校  
三和分校

[2学期の取組から]

## 第59回両丹高等学校定時制通信制総合体育大会

### ソフトテニス女子、野球、バドミントン女子 **優勝**

9月20日(土)宮津高校・宮津市民体育館で北部の定時制・通信制7校の生徒が参加し、第59回両丹高等学校定時制通信制総合体育大会が開催されました。

開会式では、全国大会上位入賞者、近畿大会優勝者、京都府大会優勝者、クラブ活動優秀者(4年間)が表彰され、三和分校生からは、田中賢慈君(4年)、藤田信大君(4年)、木村あかねさん(4年)、千葉真奈実さん(4年)、義積優君(4年)、河原林治君(3年)、坂根健太君(3年)が表彰されました。



競技では、分校からは7種目にエントリーし、3種目に優勝するという頑張りを見せました。当日は天候にも恵まれ素晴らしい大会となりました。優勝者のメンバーは以下のとおりです。

**ソフトテニス女子 優勝** 高橋綾香さん(3年) 松本優香さん(3年)

**バドミントン女子 優勝** 岸本梢さん(3年) 岩木加奈さん(3年)

**野球 優勝** 上羽拓人君・柏原祐貴君・田中賢慈君(4年) 岩田孝平君・北山竜斗君・田中竜二君・中野元希君(2年) 芦田一輝君・中野流也君・細見圭亮君・山本将之君(1年)

## 陸上競技部・女子ソフトテニス部近畿大会

11月2日(日) 奈良県で近畿高等学校定時制通信制大会が行われました。府予選を勝ち抜いた陸上競技部とソフトテニス部が出場しました。

テニスは明日香庭球場で行われ、高橋綾香さん・松本優香さん(3年)ペア 木村あかねさん・千葉真奈実さん(4年)ペアが京都府代表チームとして出場しました。予選リーグで、兵庫代表城内高校・大阪代表堺二工・二商高校との合同チームと対戦しましたが残念ながら敗退し、決勝トーナメント出場はできませんでした。

陸上競技は、藤田信大君(4年)、河原林治君(3年)、坂根健太君(3年)の3名が出場しました。河原林治君は、5000mで3位、藤田信大君は、2000m障害で5位、坂根健太君は800mで

8位入賞を果たしました。

## 平成20年度三和分校 体育祭

10月3日(金)に、第57回体育祭を開催しました。全校の生徒が赤組・白組の2チームに分かれ、入場行進・競技を競いました。赤組団長青嶋明夫君(4年)、白組団長上羽拓人君(4年)を中心に、それぞれのチームがまとまり活気ある競技が展開されました。



総力リレーは抜きつ抜かれつの接戦で、白熱しました。当日応援に来ていただいたPTA会員の皆さんにも、飴・パン食い競争に飛び入り参加していただき、楽しいひとときを過ごしていただきました。

体育祭当日の予報は雨で、天候が心配でしたが、当日は晴れて全競技無事終了できました。生徒会を中心にしっかりと運営され、充実した体育祭となりました。



## 京都府高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会

### 3年 山崎理恵さん **奨励賞**

9月25日(木)定時制通信制生徒生活体験発表大会が京都ルビノ堀川で開催されました。三和分校からは3年山崎理恵さんが「学校に通える喜び」と題し、幼い頃からの学校生活を思い起こした現在の心境を発表しました。



京都府内の定時制・通信制13校の代表が出場し、東京で行われる全国大会を目指し意見発表をしました。山崎さんも、落ち着いて自分の意見を堂々と発表することができました。今後の学習に生かして欲しいと思います。

## 三和ふれあいフェスティバル

11月9日(日)に三和荘で三和ふれあいフェスティバルが行われました。今年も、三和分校は三和荘体育館の展示に、家政科・農業科の作品を出展しました。

また、省エネに取り組むテーマに、エコバックの作品募集があり、家政科の4年生が出品しました。作品の制作を通して環境問題を身近に感じる機会となりました。

